
VII Международная студенческая  

научно-практическая конференция 

Международная коммуникация в науке, культуре и образовании 



Международная студенческая научно- 

практическая конференция проводилась 

на факультете русского языка как  

иностранного 22 апреля 2014 года  



До конфереции мы взяли 

интервью у  организатора 

Светланы Семёновны 

Владимировой 

            Светлана Семеновна сказала,   

что такая конференция на нашем   

факультете РКИ стала  традицион-

ной и под именно этим названием 

будет проводиться уже в 7- ой раз. 

Однако, отметила она, содержание 

каждой следующей конференции   

всегда отличается от предыдущего 

содержания, потому что на конфе- 

ренцию приходят новые участники, 

с новыми мыслями, новыми идеями. 

Так, в этом году заявки на участие 

в конференции подал 41 человек. 



           Все студенты и магистранты из разных университетов 

и даже разных  стран.             

          Светлана Семеновна считает,  что для тех, кто  изучает 

иностранный язык, очень важно иметь возможность          

реализовать себя как специалиста в данной конкретной    

области. И для профессорско-преподавательского состава 

нашего факультета не менее  важно давать данную            

возможность нашим учащимся. Это очень хороший шанс 

для студентов,  магистрантов  попробовать  себя в                 

публичном выступлении, оценить свои силы. 



       «Студентам не надо волноваться, 

- добавляет Светлана Семеновна,  

-  потому что студенческая  конфе-

ренция для студентов - это празд- 

ник для  всех нас. Нам приятно,    

когда ученики радуют нас своими 

успехами. Желаю всем участникам 

и  организаторам  позитивных         

эмоций и прекрасных выступле-   

ний!» 



В преддверье конфереции нам удалось взять интервью 

у магистрантов 2-го курса Хань И (Х) и Фэн Чжаожу (Ф)  

–  Скоро начинается конференция, расскажите, пожалуйста,  
какое настроение у вас? 

                                       

                                      Х – Мне очень радостно, но и                  

                                             волнительно. Дело в том, что  

                                             завтрашнее событие для  меня               

                                             это результат моего достижения. 

                                       

                                      Ф – Тоже волнуюсь, потому что я  

                                             боюсь, что в моей работе есть  

                                             какие-нибудь недостатки. 

                                                                



    –  Что Вы получили в магистрантской жизни? 

    Х – Я думаю, что обучение в нашем университете              

расширило мой кругозор, явно повысило способность к    

русскому языку. 

   Ф – Главное, что усилило способность коммуникации. В       

процессе написания диссертации, кроме обсуждения         

разных вопросов с научным руководителем, ещё нужно    

спрашивать у жителей страны о русских традициях. 



– Можете ли Вы посоветовать нам какие-нибудь особенные 
методы для проведения научной работы? 

Х – Я считаю, чтобы была хорошая диссертация, главное –   
тема, связанная с лингвистикой. Дальше нужно иметь дос- 
таточно аргументов, чтобы доказать свою точку зрения,    
значит иметь правоту и истину. Последнее, достигать       
цели. Нельзя плавать, надо хорошо ориентироваться в       
теме. 

Ф – Сначала надо уметь отобрать материал. Кроме этого,      
прочитать много разных книг, целенаправленно выбрать  
их, обязательно консультироваться с научным руководи-  
телем. 

– Хватает ли знаний, которые получены в университете,     
когда Вы пишете эту работу? 

Х – На занятии мы только можем получить основные знания, 
а после занятий нужно много читать и узнавать допол-   
нительно, чтобы пополнить наш багаж знаний. 

Ф – Университет дал мне направление и интерес для 
изучение научил меня, как упорядочивать материалы,   

     чтобы экономить время.  



– Вы скоро окончите университет,    

   можно дать нам, магистрантам      

   первого курса, какие-нибудь             

    советы? 

Х – Надо дорожить временем, когда     

   здесь (в России, в РГПУ) учишься.     

   Часто знакомиться с русскими,           

    узнавать их обычаи, не надо            

    бояться обобщаться. 

Ф – Нынешнее дело – сделай сего-    

    дня. Всё делать вовремя, учиться         

    активно. Учёба – не мука. 



Регистрация и подготовка студентов к конфереции 



Декан Марина  Ивановна Васильева выступает с речью 



Чжао Ляньшэн - магистрант  

КГПУ им. В.П. Астафьева 

Шентюрк Нермие - аспирант 

СПбГУ, Турецкая Республика 



Мартин Кэтрин - стажёр РГПУ из 

США 

Ма Ли - самый красивый голос на  

конференции 



После пленарного заседания идут  

секционные заседания 

    Всего у нас 5 секции 

 

• Руководитель секции 1: Ма Ли;  

    соруководитель: Вологова Татьяна Сергеевна 

• Руководитель секции 2: Гун Цзань;  

    соруководитель:  Киселева Мария Сергеевна 

• Руководитель секции 3:  Пань Фэй;  

    соруководитель: Иванова Александра Павловна 

• Руководитель секции 4:  Фэн Чжаожу;  

    соруководитель: Лаврова Ольга Владимировна 

• Руководитель секции 5: Юань Фаньфань;  

    соруководитель: Владимирова Светлана Семеновна  

























Наша группа участвует в конференции: 

магистранты 1 курса  магистерской программы 

«Профессиональная  коммуникация в международном деловом 

сотрудничестве»  



Все участники конференции 



Впечатление участников конференции 

"Темы у  нас в аудитории все интересные и хорошие. Я 

считаю, что коференция действительно полезна для тех, кто 

изучает   иностранный язык, так сказала и мой руководитель. 

Очень рада, что стала участником этой конференции; я 

получила  огромное количество положительных впечатлений, 

узнала много    нового и важного, приобрела ценные знания, 

которые в    будущем мне, безусловно, пригодятся, и узнала 

мои недостатки. Хотелось бы  выразить  

отдельную ОГРОМНУЮ  

благодарность Светлане         

Семеновне Владимировой за  

потрясающую, хорошую  

организацию конференции.  

Спасибо Вам огромное! " 



Анализ проведения конференции 

•     Организатор - факультет РКИ. По нашему мнению, организация 
конференции на нашем факультете РКИ полезна для улучшения его         
репутации и привлечения большего числа  иностранных студентов. В 
то же время конфереция содействует культурному обмену и расши- 
рению кругозора участников и организаторов． 

•     Стоит сказать несколько слов и о недостатках. На наш взгляд, не 
все в аудитории могли внимательно слушать то, что рассказывали 
участники. То есть надо воспитывать культуру участия в научных 
мероприятиях такого уровня. В то же время мы бы посоветовали 
организаторам пригласить больше иностранных студентов разных 
национальностей, кроме китайских．Лучше, если есть возможность 
пригласить других студентов из чужих университетов. Так было бы 
ещё интересней! 

• Таким образом，мы считаем, что эта конференция прошла успешно и 
она имеет намного больше плюсов, чем минусов．Мы надеемся，что 
такая конференция будет проводиться постоянно и уже      

                                             ждём следующего раза!  



Спасибо за внимание! 

 
Работа подготовлена 

группой магистрантов 1 курса  магистерской программы 

«Профессиональная  коммуникация в международном деловом 

сотрудничестве» (факультет РКИ)  

под руководством доц. Ивановой А.П. 


